

Le Cégep Marie-Victorin lance un projet de sessions d'études en Belgique

Montréal, le 16 septembre 2025. – Le Cégep Marie-Victorin a lancé un projet pilote permettant à des personnes étudiantes en Travail social de réaliser une session d'études à la Haute École en Hainaut (HEH) à Mons, dans le cadre du programme de Bachelier – Assistant.e social.e.

Dans le cadre de cette première collaboration, deux étudiantes, Camille Ménard-Charette et Léa Rossilli, feront leur 3^e session à la HEH de Mons, du 11 septembre au 22 décembre. Afin de faciliter leur intégration, elles vivront sur le campus de la HEH. Elles auront l'occasion de suivre des cours de 2^e et de 3^e année pour lesquels des équivalences ont été établies avec les cours offerts au Cégep.

Un comité formé des enseignantes, Valérie Hébert, Véronique Ganley et Nancy Lemay, veillera à l'accompagnement des étudiantes tout au long du projet.



Au terme de ce premier échange, le Département de travail social aura la possibilité de renouveler l'expérience et d'accueillir à son tour deux personnes étudiantes belges au Cégep.

Le Cégep est fier d'offrir des initiatives qui contribuent à l'ouverture internationale!

À propos du programme de Travail social

Ce programme permet de développer des habiletés professionnelles liées à l'intervention et à la prévention de situations problématiques afin de venir en aide à des personnes et à des groupes aux prises avec des problèmes sociaux. L'enseignement est fondé sur des mises en situation et des simulations d'intervention dans des locaux équipés pour l'enregistrement vidéo et l'observation par le personnel enseignant.

Ma place de choix.

Voyez en vidéo le milieu [d'études](#) et [de travail](#) du Cégep Marie-Victorin!

-30-

Source : Sarah Berthelot-Michaud
Conseillère en communication
514 325-0150, poste 2211 / sarah.berthelot-michaud@cegepmv.ca